



## En bref

### ECONOMIE / Bissardon Jus de fruits repris par Solexia

Fin septembre 2018, Solexia, fonds lyonnais d'investissement entrepreneurial, a acheté la société Bissardon Jus de fruits à Saint-Paul-en-Jarez et renforce ainsi son pôle agroalimentaire. Bissardon est la sixième acquisition de Solexia Agro, créé en 2012 et déjà constitué des Salaisons du Val d'Allier (Haute-Loire), Volailles Vey (Haute-Loire), Maison Chillet (Rhône), Le Graton Lyonnais (Isère) et Sedivol (Puy-de-Dôme). Outre le Pôle agroalimentaire, le groupe Solexia œuvre dans les secteurs des arts de la table (société Jodas avec les marques Pradel Excellence et Albert à Thiers) et de la gastronomie et vins. Avec l'acquisition de Bissardon Jus de fruits, Solexia atteint les 70 M€ de chiffre d'affaires.

La société Bissardon a été créée par Jean-Louis Bissardon à Chagnon en 1994. Elle réalise des jus de fruits et nectars de qualité et s'attache à suivre les producteurs régionaux avec lesquels elle travaille et à sélectionner en grande partie les fruits elle-même.

Aujourd'hui, l'entreprise est située à Saint-Paul-en-Jarez. Elle perpétue toujours les mêmes valeurs : la proximité avec un partenariat étroit avec des arboriculteurs locaux qui favorisent une culture raisonnée ; la naturalité avec le respect de la nature des fruits pour conserver leur goût originel et leurs bienfaits ; la créativité avec la recherche constante de nouvelles associations pour enrichir la palette des saveurs.